



*Freunde habe ich euch genannt,
denn ich habe euch alles geoffenbart, was ich von meinem Vater
gehört habe.
Nicht ihr habt mich erwählt, sondern ich habe euch erwählt.*

(Joh 15,15)

Im Vertrauen auf die Liebe Gottes vollendete sich das Leben von

Rolf Dieter Plum

Pfarrer i. R.

19.11.1942 Aachen – 07. März 2021 Wegberg

Er war der Pfarre St. Andreas und den übrigen GdG-Gemeinden über viele Jahre als Subsidiar verbunden und hat sich hier nach eigenem Bekunden gut aufgehoben gefühlt: Nicht zufällig war es sein Wunsch, dass sein Beerdigungsgottesdienst in der Korschenbroicher St. Andreas-Pfarre stattfinden möge. Jetzt ist Pfarrer Rolf Dieter Plum verstorben. Der Beerdigungsgottesdienst für ihn findet am Dienstag, 16. März, um 14 Uhr statt.

Pfarrer Plum, 1942 in Aachen geboren und dort im Hohen Dom 1969 zum Priester geweiht, engagierte sich in seinem priesterlichen Dienst in vielen sehr unterschiedlichen Arbeitsbereichen: Nach Jahren als Kaplan (in Herz-Jesu, Krefeld-Bockum, und St. Marien, Mönchengladbach-Rheydt) und der Übernahme liturgischer Dienste in St. Michael, Mönchengladbach-Holt) nahm er am 1. April 1979 seine Tätigkeit als Subsidiar in St. Andreas Korschenbroich auf. Gleichzeitig unterrichtete er Schülerinnen und Schüler an verschiedenen Mönchengladbacher Schulen (Berufliche Schulen für Technik, Maria-Lenssen-Schule, Bischöfliche Liebfrauenschule, Marienschule). Für das Mönchengladbacher Gefängnis war er als Gefängnisseelsorger im Einsatz.

Auch nach seiner Versetzung in den Ruhestand (2007) blieb er für liturgische Dienste den Pfarren der GdG Korschenbroich verbunden und führte auch den Bibelkreis weiter, in dem er sich über viele Jahre regelmäßig mit einer Gruppe von Korschenbroicherinnen und Korschenbroichern zum Austausch über religiöse Fragen traf.

Seine letzten Lebensjahre verbrachte Rolf Dieter Plum aufgrund seiner gesundheitlichen Beeinträchtigungen zurückgezogen in Wegberg. Der Kontakt nach Korschenbroich blieb auch in dieser Zeit erhalten.

Die Pfarre St. Andreas und die GdG Korschenbroich danken ihm für seinen langjährigen Einsatz und sein Engagement und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Pfarrgemeinde St. Andreas und die GdG Korschenbroich

Pfarrer Marc Zimmermann

Für den Kirchenvorstand von St. Andreas

Dr. Rita Mielke

Für den Pfarreirat von St. Andreas

Katja Henseler, Silke Jansen, Martina Kirchberg